

Le président bolivien inaugure un centre de santé à Cochabamba



Cochabamba, 22 octobre, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré, en compagnie de plusieurs membres de son cabinet, un centre de santé dans la commune de San Benito, située dans le territoire indien du Parc National Isiboro Secure, dans le cadre des actions entreprises pour garantir le développement économique, politique et social du département de Cochabamba.

Le président Morales a expliqué que le centre hospitalier qui a coûté près de 273 000 dollars, dispose de cabinets de consultation, des salles d'infirmierie, d'accouchement et de chirurgie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73524-le-president-bolivien-inaugure-un-centre-de-sante-a-cochabamba>



Radio Habana Cuba